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大家好，关于区块链峰会取消很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关
于区块链 峰会的知识，希望对各位有所帮助！

本文目录

1. 当下最红火的区块链平台有哪些？
2. 开区块链大会的意义
3. 区块链这么火，为什么百度、阿里、腾讯都没怎么提过这件事？
4. 区块链是如何与商业应用做整合的？

当下最红火的区块链平台有哪些？

感谢悟空问答邀请！欢迎点击右上角关注【令牌屋】，我们提供好玩、有趣的区块
链音频电台节目。

楼主问的“区块链平台”不是很理解这个意思，我暂且就理解为公链吧。

比特币

作为区块链的鼻祖，比特币本质上是基于区块链技术诞生的电子货币（你可以理解
为货币本身也是一种应用），在区块链领域拥有最广泛的人群基础和共识。目前围
绕比特币也有很多项目方在为期赋能，旨在摆脱电子货币的限制，如RSK项目，通
过侧链的方式让比特币也支持智能合约。

以太坊

最早支持智能合约的区块链平台，同样拥有广泛的人群基础和共识。基于以太坊上
的去中心化应用（DAPP）占到近乎100%的份额，比如前年大火的游戏《以太猫》
。不过以太坊目前面对的问题是采用类似比特币的POW机制，经常产生交易拥堵，
这极大的限制了以太坊公链的发展。不过以太坊团队有计划的通过分片、POS来提
升以太坊的可扩展性。

EOS

由原比特股创始人BM创建的项目，采用DPOS共识，极大的提升了交易速度，这
也为EOS的公链生态提供了最根本的基础。在全球范围内拥有大量的开发团队基于
EOS开发DAPP，当然现在在其生态上，博彩类应用占据主导，相信未来会朝着游
戏等多元化方向发展。
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波场

由一个90后国人孙宇晨创办的区块链公链，同样采用DPOS共识，具备较强的可扩
展性。波场曾一度被认为是空气项目，但是随着波场主网的上限，以及孙宇晨的疯
狂营销，波场的DAPP生态也同样不可小觑，截止到3月中，波场的DAPP数量达到
了200多个，可以说跟EOS不分仲伯。

总结来说，比特币本身就很火，但“算不上平台”；以太坊是曾经的“区块链平台
王者”，但因可扩展性原因以及后来者EOS、波场的介入，目前呈现萎缩趋势，但
我相信只是暂时性的。（之前看了一组数据，说现阶段以太坊DAPP数量占40%，E
OS30%，波场30%），基本上可以体现出区块链平台的火热程度。

开区块链大会的意义

比特币、区块链国际峰会在促进国内外加密货币行业与区块链技术交流的同时，意
在向更多人普及比特币知识，此次峰会带来的“中国首部比特币纪录片”便是最好
的证明。希望更多人能通过这部纪录片了解比特币与区块链，一起探索未来。

区块链这么火，为什么百度、阿里、腾讯都没怎么提过这件事？

不是没提，是没跟你提

眼下区块链虽然火得不成样子，媒体文章铺天盖地，但其实认真起来，真正了解区
块链的的几乎寥寥。区块链是完全技术层面的概念，除非具有专业基础，比如计算
机工作原理、数据结构和算法或者拥有编程经验，不然向普通人几乎很难解释清楚
。而作为BAT这样的巨头，怎么可能把这样解释不清的概念直接推给C端用户。只
有像柯达、人人、暴风这些在主业务上毫无建树的企业，才会在区块链和代币发行
领域上蹿下跳。而阿里、百度、腾讯这样的巨头真正注重的是区块链在B端和技术
上的应用。所以，不是没提，是没跟你提。

BAT的区块链布局

首先是阿里、阿里应该是在区块链起步最早，也是真正让区块链落地的巨头。蚂蚁
金服已经将区块链应用在公益、保险、商品质量溯源等三个领域。

至于腾讯和百度，如图

区块链是如何与商业应用做整合的？
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通过数字货币，与商家、游戏进行对接，达成共识。

说白了数字货币在应用中就成了优惠券、游戏币。

然后如果做大了，就可以上海外版的交易所。

楼主可以参照下区块牛的模式，这时最近比较成功的，应用宝下载量挺多，最近因
为DG辱华事件强行下架了苹果应用市场的

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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